



If you want to fix the Perfect Interface on your platter with the adhesive dots attached, this template will help you.

Wenn Sie das Perfect Interface mit den anhängenden Klebepunkten auf ihrem Plattenteller fixieren möchten, hilft Ihnen diese Schablone dabei.

1. Place the sheet of paper on the Perfect Interface so that the cross is over the centre hole. The upper corners of the sheet now provide a good orientation for gluing the first two points.
 2. Now turn the sheet by 180°, and stick the next two dots on.
Rub the adhesive dots well on the Perfect Interface.
Now you can remove the protective foil from the adhesive dots and fix the Perfect Interface on the turntable.
-
1. Legen Sie das Blatt Papier so auf das Perfect Interface, dass das Kreuz über dem Mittelloch liegt.
Die oberen Ecken des Blatts geben nun eine gute Orientierung zum Aufkleben der zwei ersten Punkte.
 2. Drehen Sie nun das Blatt um 180°, und kleben die beiden nächsten Punkte auf.
Rubbeln Sie die Klebepunkte gut auf dem Perfect Interface fest.
Nun können sie die Schutzfolie von den Klebepunkten abziehen, und das Perfect Interface auf dem Plattenteller fixieren.